



# Einladung

zur gemeinsamen Eröffnung des E-CarSharings in  
Bauerbach

---

**am 22. August 2025, ab 16.30 Uhr auf dem Parkplatz hinter  
dem Bürgerhaus in Bauerbach**

Mit Unterstützung der Stadt Marburg und verschiedener Sponsoren aus der direkten Umgebung erweitert der **Dorfladenverein Ginseldorf e.V.** sein Mobilitätsangebot für die Bürgerinnen und Bürger in Bauerbach. Im Rahmen des geförderten Pilotprojektes zum CarSharing im ländlichen Raum haben viele Bauerbacher:innen Interesse am CarSharing bekundet, so dass sich die **Mobilitätsgruppe Bauerbach** gemeinsam mit dem Dorfladenverein Ginseldorf für die Anschaffung eines eigenen Fahrzeugs eingesetzt haben.

In Bauerbach wird deshalb ab dem 1. August ein Elektroauto (Renault ZOE) für die gemeinschaftliche Nutzung zur Verfügung stehen.

Für die offizielle Einweihung sind Mitglieder des Magistrats sowie Vertreter\*innen der beteiligten Fachdienste der Stadt, Mitglieder der AG Mobilität und Versorgung und die Sponsoren unserer CarSharing-Autos eingeladen.

---

Zu diesem Auftakt lädt die Mobilitätsgruppe Bauerbach gemeinsam mit dem Dorfladen Ginseldorf mit seinem CarSharing-Team alle Bauerbacher:innen recht herzlich ein. Leckeres Essen, Getränke und natürlich auch das Auto stehen bereit.

---

**Mobilitätsgruppe Bauerbach mit**

